



Rümelbach-Infos 16. Mai 2022

Geschätzte Eltern

Mit dem Ende der Frühlingsferien bewegen wir uns bereits in Richtung Schuljahresende. In rund 8 Wochen werden wir unsere drei 6. Klassen in die Oberstufe oder das Gymnasium verabschieden. Auch für die Grossen vom Kindergarten und für die aktuellen 3. Klassen beginnt nach den Sommerferien mit dem Übertritt in eine höhere Stufe ein neues Abenteuer. Aktuell sind wir aktiv in der Planung für das kommende Schuljahr 2022/2023. Bevor wir jedoch das alte Schuljahr abschliessen, stehen noch ein paar spannende Anlässe auf dem Programm. Mehr dazu erfahren Sie in der nachfolgenden Info und laufend auf unserer Homepage <http://www.psruemlang.ch>.

Freundliche Grüsse

Naemi Aref, Franziska Reich und Oliver Stotz
Schulleitungsteam, Schule Rümelbach

Elternrunde Montag, 23. Mai

Die Elternrunde «Väter sind wichtig – Übergänge meistern» ist ein Erziehungsworkshop mit Eltern-Coach Martin Gessler, welcher durch die SSA organisiert wird. Das Angebot richtet sich an Väter von Kindern im Kindergarten und der ersten Klasse. Informationen dazu wurden via Klapp verschickt.

Spiel- und Sportnachmittag 8. Juni

Auch dieses Jahr organisiert der Schülerrat unter Mithilfe der Lehrpersonen und verschiedenen Eltern den beliebten Spiel- und Sportnachmittag.

Power-Pass-Aktion

Noch bis am 6. Juli 2022 läuft die aktuelle Powerpass-Aktion. Einige Pässe sind bereits ausgefüllt zurückgekommen und die Kinder sind schon am Ausfüllen des zweiten oder dritten Passes. Weitere Pässe können bei der Klassenlehrperson bezogen werden.

Schuljahresschlussfest 7. Juli

Nach mehrjähriger Pause kann das Schulschlussfest wieder stattfinden. Die Arbeitsgruppe ist bereits fleissig am Planen und Organisieren. Am Schuljahresschlussfest findet unter anderem auch die Powerpassverlosung statt. Detaillierte Informationen erhalten Sie demnächst in einem separaten Schreiben.

Zeugnisse

Die Zeugnisse für das 2. Semester erhalten die Schüler:innen am 15. Juli, dem letzten Tag vor den Sommerferien.

Neues Schuljahr 2022/2023

Im neuen Schuljahr werden im Rümelbach zwei erste und zwei vierte Klassen starten. Neben diesen Klassen haben wir alle Primarklassen doppelt geführt mit Ausnahme der 6. Klasse, welche wir nur einmal führen. Die Schülerzuteilungen für die Kindergärten, die 1. und 4. Klassen werden am 25. Mai 2022 per Post versendet. Die neuen Stundenpläne werden spätestens in der Kalenderwoche 24 verteilt oder zugestellt.

Personelles

Ruth Müller und Doris Schwager verlassen beide per Ende Schuljahr 21/22 das Rümelbach und treten in den wohlverdienten Ruhestand. Frau Müller ist seit 13 Jahren in Rümlang tätig, anfänglich als DaZ-Lehrperson und danach mehrere Jahre als Kindergartenlehrperson. Frau Schwager arbeitet ebenfalls seit 13 Jahren im Rümelbach. Sie war auf verschiedenen Stufen sowohl als DaZ-Lehrperson als auch als Teamteachinglehrperson

Telefon Schulleitung: 043 211 20 44



im Einsatz. Beiden Lehrpersonen danken wir herzlich für ihren grossartigen Einsatz und wünschen ihnen alles Gute im neuen Lebensabschnitt! Ebenfalls verlassen werden uns Jasmina Rütsche und Andreas Stern. Frau Rütsche hat sich während 7 Jahren als Klassenlehrperson in Rümlang engagiert. Herr Stern hat während 15 Jahren in den unterschiedlichsten Funktionen für uns gearbeitet. So erteilte er neben seiner Arbeit als Klassenlehrer auch noch DaZ-Unterricht und Begabtenförderung. Nach langjähriger Tätigkeit als Heilpädagogin verlässt uns auch Mirjam Eggenschwiler, um sich einer neuen Herausforderung zu stellen. Wir danken allen für ihr tolles Engagement an unserer Schule und wünschen ihnen alles Gute an ihrem neuen Wirkungsort! Jasmine Zwicky, welche aktuell im Kindergarten arbeitet, wird im Sommer zusammen mit Anna Kron eine 1. Klasse übernehmen.

Neu und ganz herzlich begrüssen wir als Kindergartenlehrpersonen Gabriela Künzli und Petra Engelfried. Frau Künzli wird den Kindergarten Rümelbach 2 übernehmen und Frau Engelfried wird im Kindergarten Obermatten an beiden Klassen tätig sein.